

Jacques Guèvremont

Jacques a été président de 2011 à 2014.

Jacques, c'est sous ton leadership que je me suis jointe à l'équipe de Retraite en Action ! En 2012, c'est 1 150 membres.

Un plan d'action pluriannuel, un plan de gestion de risque et l'évaluation des besoins en ressources humaines et financières sont mis en place. Le projet redevance, par la création de clubs Retraite Action, sur le territoire de la province de l'Ontario, prend forme.

Le principe de l'utilisateur-payeur et l'objectif de l'autofinancement sont mis de l'avant. Bonne gouvernance, saine gestion et transparence sont des principes qui motivent les travaux du conseil d'administration. Les festivités du 15<sup>e</sup> anniversaire ont eu lieu au Centre des Arts Shenkman d'Orléans où une rétrospective de REA est présentée.

En 2013, le nouveau logo de Retraite en Action, représente l'action qui lui est propre, et atteste son origine francophone et ottavienne. La gestion informatique prend de plus en plus d'importance au sein de REA car 99,9 % des membres ont accès à Internet en 2013 !

Merci Jacques.